



Gerardo Fernández Noroña (Diputado – PT) Entrevista con Gabriela Warkentin

“Ya están criticando al compañero Presidente de intromisión, es su derecho constitucional presentar iniciativas, presenta una serie de iniciativas que son fundamentales para fortalecer la justicia social y echar atrás buena parte de las reformas neoliberales que tanto daño le hicieron al pueblo y que remataron al patrimonio nacional. Es un paquete de reformas muy importantes que inclusive la propia oposición anda haciendo bolas, porque un día dice que las va a apoyar, otro día dice que ninguna, la verdad es que están entre la espada y la pared, porque en campaña van a ser debate de estos temas”.

[\[W RADIO\]](#)